
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Festeggiare l’Avvento  significa saper aspettare; 

aspettare è un’arte 

che il nostro tempo impaziente ha dimenticato. 

Dobbiamo attendere 

le cose più grandi, profonde e tenere 

del mondo, 

e questo non si può fare nel tumulto, 

ma secondo le leggi divine 

del germogliare, crescere e divenire. 

Dietrich Bonhoeffer 

L’augurio della nostra Comunità scolastica è che,  operando  

“insieme”,  possiamo imparare l’arte dell’attesa feconda e del nuovo 

che verrà…… 

Giovanna Tufarelli                                                                                                                                              

Dirigente Scolastica  I.C Carducci                                                                                                                                                         

Capaccio – Paestum 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


